
ANTRAG AN DAS STUDIERENDENPARLAMENT 

Antragstellerin: Alessia Liurno (Barrierefreiheit) 

 

Büro für die Schwerbehindertenvertretung und Diversity Room in Gebäude 45 

Das Studierendenparlament möge folgendes beschließen: 

Der Fachbereich „Biochemie“ am Universitätsklinikum Homburg wird vom Gebäude 45 in ein 
anderes umziehen, weshalb dort mehrere Räume frei werden. Durch die freiwerdenden Räume 
könnten somit Räumlichkeiten im Erdgeschoss für ein Büro für die 
Schwerbehindertenvertretung (Pascal Sutter) und für einen Diversity Room geschaffen werden. 
Die Universität wird somit aufgefordert, diese Räumlichkeiten dafür zur Verfügung zu stellen. 

 

Begründung: 

Aktuell gibt es keinen Diversity Room an dem Universitätsklinikum Homburg, jedoch besteht von 
Seiten der Studierendenschaft der Bedarf eines solchen Rückzugsortes. Zudem hat die 
Schwerbehindertenvertretung aktuell keinen Raum für Beratungen, weshalb auch hier ein Büro 
vonnöten ist.  

 

Office for the Representative of Severely Disabled Persons and Diversity Room in Building 
45 

The student parliament is requested to decide the following: 

The Department of Biochemistry at the University Hospital Homburg will move from Building 45 
to another building, which will free up several rooms. Therefore, rooms on the ground floor could 
be used to create an office for the representative of severely disabled persons (Pascal Sutter) 
and a diversity room. The university is thus requested to make these rooms available for this 
purpose. 

 

Reasoning: 

Currently, there is no diversity room at the University Hospital Homburg, but there is a demand 
from the students for such a retreat. Additionally, the representative of severely disabled 
persons currently has no office for consultations, which is why an office is also needed here. 


